

Marchan en defensa de “triumfo” en Jalisco de MC

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

Miembros de diversas organizaciones ligadas a Movimiento Ciudadano (MC), al Partido Acción Nacional (PAN) o a grupos católicos y de derecha, marcharon ayer a lo largo de cuatro cuadras en el centro de Guadalajara para “defender el triunfo” de Pablo Lemus como gobernador de Jalisco, postulado por el partido naranja. Protección civil reportó la asistencia de unas 10 mil personas.

A la movilización convocaron el Consejo Cívico Ciudadano, Foro Plural, Asociación Gómez Farías, Poder Ciudadano, XiudadanosMX, Confío en México y Conciencia Cívica Jalisciense.

El resultado de la elección, que según las autoridades locales electorales favoreció a Lemus, a quien se le entregó constancia de mayoría y se le declaró gobernador electo, fue impugnado ante la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por la ex candidata al gobierno de Jalisco por Morena, Claudia Delgadillo.

“El voto se respeta”

El grupo inició el recorrido con una banda de guerra en el Jardín Reforma, a cuatro cuadras de su destino, la Plaza de Armas, trayecto en el que gritaron consignas como “Pablo, Pablo, Pablo” o “El pueblo ya votó y Jalisco decidió”, mostrando carteles en los cuales estamparon leyendas como “Morena no” o “El voto de los jaliscienses se respeta”.

A su llegada al quiosco de la plaza de armas, el organizador Salvador Cosío Gaona (hijo del ex gobernador priista jalisciense Guillermo Cosío Vidaurri) insistió en que el voto de la elección de junio debe defenderse: “exigimos pleno respeto a nuestras determinaciones”.

Al igual que el mandatario Alfaro y el propio Lemus, dijo que defenderán con todo la victoria obtenida en las urnas, Cosío exigió al TEPJF que no se deje presionar por quienes pretenden obtener en tribunales lo que no pudieron en las urnas.

Héctor Moreno, quien formó parte del grupo del ex gobernador Emilio González Márquez (expulsado en 2015 del PAN por apoyar al entonces candidato a alcalde de Guadalajara por MC, Alfaro), fue otro de los oradores en su calidad de miembro del Consejo Cívico Ciudadano, y señaló que la falta de sentencia en la impugnación morenista genera “división e incertidumbre”.

